

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 293
26 de mayo de 2016

Brigada centralina continúa con el apoyo de reconstrucción en las zonas afectadas

Tras la firma del convenio entre la Universidad Central del Ecuador y el Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón Sucre, en el que interviene la Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática, se sumó la Facultad de Arquitectura y Urbanismo con el objetivo de realizar la planificación urbana de las zonas afectadas del Cantón.

El convenio tiene por objeto realizar una inspección preliminar de las estructuras afectadas, así como el levantamiento de información para obtener un diagnóstico actual del sistema de agua potable de estas áreas. El trabajo lo realizan docentes y estudiantes de la Carrera de Ingeniería Civil que el próximo 02 de junio viajarán por segunda vez para continuar lo planificado.

A este proyecto se sumó el contingente de profesionales de la Facultad de Arquitectura. Según Luciano Bonilla, decano de la Facultad, se organizaron grupos que intervendrán en las áreas de diseño arquitectónico y urbano, y tecnologías de construcción. Durante la reunión con las autoridades municipales se acordó la primera visita de este grupo el próximo martes 31 de mayo.

Se empezará por recabar la información en cuanto a cartografía, planos de la zona y planes de ordenamiento otorgados por las autoridades competentes. Posteriormente, los estudiantes y docentes evaluarán dicha información y elaborarán proyectos que serán expuestos a los personeros municipales.

"Apoyarse en el contingente de profesionales de la Universidad Central del Ecuador beneficia a la ciudadanía", mencionó Javier Talledo, director de Planificación del GAD del Cantón Sucre. Además reconoció que el Municipio dispone de pocos técnicos en las áreas de ingeniería y arquitectura, por ello, es importante este convenio. J.G

